
ukan kejutan saat pemerintah mengumumkan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan BMasyarakat (PPKM) 'level-levelan' diulur seminggu ke depan alias hingga 16 Agutus 
2021. Bahkan untuk luar Pulau Jawa-Bali, periodenya langsung ditetapkan hingga 23 

Agutus mendatang. Kritikan bukan hal baru saat pemerintah mengeluarkan kebijakan. 
Sayangnya, hal-hal yang memicu enigma (keadaan membingungkan/ketidak jelasan,Red) di 
masyarakat terus dilakukan, bak menjadi tradisi tanpa evaluasi. Pengumuman malam hari 
menurut pengamat kebijakan publik, secara tersirat memberi kesan 'diam-diam' atau 
'disembunyikan'. Secara riil, karena penerapannya langsung keesokan paginya, semua pihak 
terpaksa 'tunggang langgang' melakukan penyesuaian. Apakah setelah itu akan tamat atau 
akan ada season selanjutnya? Sebulan lebih sejak digulirkannya PPKM Darurat, penanganan 
pandemi Covid-19 di Indonesia belum juga membaik. Paling mencolok adalah tingginya 
kematian, turunnya testing hingga ambyarnya target vaksinasi. Entahlah!

Baca	Hal	11

PPKM LANJUT LAGI,
PHK-KEMISKINAN MENDAKI 
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akarta- Ombudsman Republik JIndonesia  (ORI)  melihat  ada 
potensi ke arah maladministrasi 

pada proyek food estate. Pasalnya, 
proyek itu tidak ada dalam rencana 
pembangunan jangka menengah 
nasional (RPJMN) 2020-2024.  Tak 
hanya itu, food estate juga dinilai 
'cacat' sejak lahir karena tak tepat jika 
dijasikan solusi untuk ancaman krisis 
pangan.

Kementerian Perencanaan Pem-
bangunan Nasional/Badan Peren-
canaan Pembangunan Nasional (Ke-
menterian PPN/Bappenas) langusng 
menampik anggapan tersebut. Peme-
rintah menegaskan tidak ada malp\-
administrasi dalam proyek food 
estate.

Deputi Bidang Kemaritiman dan 
Sumber Daya Alam, Kementerian 
PPN/Bappenas, Arifin Rudiyanto 
mengatakan, proyek food estate telah 
ada dalam dokumen Rencana Pem-
bangunan Jangka Menengah (RPJMN) 
2020-2024. Lumbung pangan ter-
masuk dalam daftar proyek prioritas 
(major project) untuk meningkatkan 
produksi pangan.

“Dalam rangka meningkatkan 
produksi pangan, salah satu Proyek 
Prioritas adalah Mengembangkan 
Kawasan Sentra Produksi Pangan 
(Food Estate). Jadi tidak betul kalau 

ada pendapat yang mengatakan Food 
Estate tidak ada dalam RPJMN 2020-
2024,” ujar Arifin, Senin (9/8).

Menteri Pertanian Syahrul Yasin 
Limpo meminta program pertanian 
jangan dilihat sebagai proyek semata. 
Ia menyebut, program food estate 
perlu dilihat sebagai model per-
contohan bagi daerah-daerah dalam 
membangun pertanian ke depannya.

Syahrul meyakini bahwa pertanian 
bisa menjadi penyelamat bagi per-
ekonomian nasional. Apalagi selama 
pandemi covid-19, sektor pertanian 
terbukti memiliki ketahanan yang kuat 
dan tangguh. Pertanian bahkan tetap 
dapat tumbuh positif di saat hampir 
seluruh sektor ekonomi mengalami 
penurunan.

“Tolong food estate itu jangan 
hanya dianggap sebagai proyek 
bantuan dari pemerintah. Food estate 
itu model percontohan. Jangan ketika 
nanti sudah berhasil ,  kemudian 
ditinggalkan. Model pertanian yang 
dibangun oleh food estate itu nantinya 
harus ditiru oleh wilayah-wilayah 
lain,” ucap Syahrul.

Berdasarkan data Badan Pusat 
Statistik (BPS), pada triwulan II 2020, 
PDB pertanian tumbuh 16,24 persen 
disbanding kuartal sebelumnya. 
Sementara pada triwulan III dan IV, 
PDB pertanian tumbuh masing-

tentang Penyediaan Kawasan Hutan 
untuk Pembangunan Food Estate“Ada 
potensi PermenLHK ini bertentangan 
dengan UU Kehutanan,” katanya.

Ombudsman akan mengkaji lebih 
jauh. Dia katakan, kalau Ombudsman 
t e r b u k a  m e n g a j a k  o r g a n i s a s i 
masyarakat sipil  bersama-sama 
mengawal proyek ini .“Mari kita 
diskusikan temuan-temuan kita untuk 
memastikan proyek ini sesuai dengan 
cita-citanya mengatasi krisis pangan 
saat pandemi,” katanya.
Mengulang	Kesalahan	

Lola Abbas, Koordinator Nasional 
Pantau Gambut menyatakan, kalau 
food estate masuk PSN membuat 
banyak keistimewaan tak wajar. Mulai 
dari anggaran besar hingga regulasi-
regulasi yang terkesan memaklumkan 
pelanggaran. “Yang lebih aneh, Permen 
ini  terbit  ketika food estate di 
Kalimantan Tengah dan Sumatera 
Utara, sudah berjalan. Jadi seperti 
berlaku surut.”

Lola menyoroti peringatan Food 
and Agriculture Organization (FAO) 
yang jadi latar belakang kebijakan food 
estate ini. FAO menyebut, krisis 
pangan berpotensi terjadi karena 
karantina wilayah.  Kondisi  i tu , 
katanya, dipicu masalah distribusi 
karena banyak penyekatan atau pada 
waktu itu masih dalam kebijakan 
pembatasan sosial skala besar serta 
pembatasan ekspor  impor  dan 
lockdown dalam negara.

“Waktu itu FAO belum sebut ada 
ancaman terhadap ketersediaan 
pangan 2020. Tetapi ada masalah di 
distribusinya,” ucap Iola.

FAO memberikan rekomendasi 
agar negara memenuhi kebutuhan 
masyarakat rentan,  melindungi 
pasokan pangan dalam negeri, kurangi 
PPN dan pajak lain serta memastikan 
kelancaran produksi dan distribusi 
pangan dengan prioritaskan pekerja. 
Sayangnya, pemerintah hanya fokus 
pada bagaimana menjaga kebutuhan 
stok pangan nasional. (Ist)

masing 2,15 persen 
dan 2,59 persen bila 
dikomparasi secara 
tahunan (year on year). 
B e g i t u p u n  p a d a 
triwulan I 2021, PDB 
pertanian masih kon-
sisten tumbuh positif 
2 ,95% di  saat  per-
tumbuhan ekonomi 
nasional terkonstraksi 
0,74 persen.

S e b e l u m n y a , 
Anggota Ombudsman 
RI, Yeka Hendra Fatika 
mengatakan, “Di mana 
cantolan food estate 
ini? RPJMN ini ditanda-
tangani Januari 2020, 
t a p i  P P  b a r u  a d a 
N o v e m b e r  2 0 2 0 ,” 
katanya. 

Yeka bilang, ada kemungkinan juga 
food estate ini bertentangan dengan 
UU Nomor 41/1999 tentang Ke-
hutanan dan UU Nomor 18/2012 
tentang Pangan dan Peraturan Peme-
rintah Nomor 6/2007 tentang Tata 
Hutan dan Penyusunan Rencana 
Pengelolaan Hutan Serta Pemanfaatan 
Hutan.

Belum lagi ,  katanya,  dengan 
Peraturan Menteri Lingkungan Hidup 
dan Kehutanan Nomor 24/2020 

PROYEK FOOD ESTATE DIDUGA
CACAT SEJAK LAHIR, BAPPENAS MENGELAK

FOOD ESTATE
DI KALIMANTAN 
TENGAH

164.598 ha
Luas

79.142 ha
Lahan
Ekstensifikasi

85.456 ha
Lahan
Intensifikasi

Daerah Lahan
Gunung Mas

Katingan

Kotawaringin
Barat

Sukamarah

Seruyan

Palangkaraya

Barito Utara

Barito Selatan

Barito Timur

Pulang PisauKebutuhan 
Anggaran

RP 2.55 
TRILIUN

Pemanfaatan lahan rawa 
menjadi area sawah produktif

Bantuan sarana produksi 
(saprodi) untuk lahan rawa

Jenis Saprodi
Dolomit

Benih

Herbisisda

Pupuk Urea, 
NPK dan Hayati

Pengolahan
Lahan

Pelaksanaan	pekerjaan	proyek	konstruksi	di	kawasan	food	estate,	Desa	
Riaria,	Kec.	Pollung,	Kab.	Humbang	Hasundutan	(Humbahas),	Sumatera	
Utara,	diduga	abaikan	Kesehatan	dan	Keselamatan	Kerja	(K3).



Pemerintah hanya mengizinkan
5 kategori orang asing :

1. Pemegang visa dinas dan visa diplomatic

2. Pemegang izin tinggal dinas dan izin tinggal 
diplomatic

3. Pemegang izin tinggal terbatas dan izin 
tinggal tetap

4. Orang asing dengan tujuan kesehatan dan 
kemanusiaan dengan rekomendasi dari 
k e m e n t e r i a n /  l e m b a g a  y a n g  
menyelenggarakan fungsi penanganan Covid-
19

5. Awak alat angkut.

Syarat Boleh Masuk
- Seluruh orang asing yang masuk Indonesia 
juga sudah harus divaksinasi Covid-19 dosis 
penuh

- Menjalani tes PCR negatif Covid-19 sesuai 
protokol kesehatan saat kedatangan 

Tanggal	7	Agustus	2021
Direktorat Jenderal Imigrasi menyatakan 34 
tenaga kerja asing (TKA) asal Tiongkok yang 
t iba di  Indonesia  melalui  Bandara 
Internasional Soekarno Hatta telah 
mengantongi Izin Tinggal Terbatas (ITAS).

Fakta-fakta Banjirnya TKA Saat 
Pandemi Corona Melanda RI

Periode	1-23	Juli	202:
-  Imigrasi  Kelas  I  Khusus  Tempat  
Pemeriksaan Imigrasi (TPI) Bandar Udara 
Internasional Soekarno-Hatta mencatat 
sekitar 8.856 WNA masuk Indonesia 

- Sebanyak 2.119 diantaranya merupakan 
Warga Negara (WN) Cina

- Jumlah itu lebih besar ketimbang total WN 
China yang pergi dari Indonesia, sebanyak 
2.056 orang.

Tanggal	25	Juni	2021
Ada 20 TKA asal Cina yang datang melalui 
Bandar Udara Sultan Hasanuddin. Dikatakan 
pemerintah mereka rencananya melalukan 
uji coba kemampuan dalam bekerja di Proyek 
Strategis Nasional, di Kabupaten Bantaeng, 
Sulawesi Selatan.

PERATURAN MENKUMHAM NOMOR 27 TAHUN 2021 
TENTANG LARANGAN TKA MASUK

akarta- Pepatah bak 'menjilat ludah Jsendiri' bisa menggambarkan 
keputusan pemerintah meng-

izinkan Tenaga Kerja Asing (TKA) asal 
Cina kembali masuk Indonesia saat 
penerapan PPKM Level 4. Sebab se-
belumnya, secara tegas Menteri 
Hukum dan HAM (Menkumham), 
Yasonna Laoly mengatakan bahwa 
pihak pemerintah melarang TKA 
masuk selama kebijakan pembatasan 
berlangsung.

"Saya benar-benar tidak terima 
dan kecewa melihat peristiwa ini dan 
saya minta agar Pak Menteri maupun 
pihak Imigrasi agar menjelaskan sejelas- 
jelasnya alasan di balik penerimaan 
para WNA ini,” kata Wakil Ketua 
Komisi III DPR Ahmad Sahroni Senin 
(9/8). 

Untuk diketahui, dikabarkan ada-
nya 34 TKA Chna yang masuk ke Indo-
nesia melalui Bandara Soekarno-Hatta 
saat kebijakan Pemberlakuan Pem-
batasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) 
Level 4 masih diterapkan. Menurut 
keterangan, 34 TKA China itu men-
darat di Bandara Internasional Soe-
karno Hatta pada Sabtu (7/8/2021)

 “Masalahnya selama PPKM ini, 
masyarakat saja menangis karena 
kondisi pergerakan sangat sulit, eh ini 
kok malah menerima TKA?,” sambung-
nya.

Lebih lanjut, Ahmad Sahroni juga 
mempertanyakan komitmen dari 
pernyataan yang sebelumnya pernah 
dibuat oleh Menkumham Yasonna 
Laoly.Yasonna diketahui beberapa 
waktu yang lalu sempat dengan tegas 
berucap bahwa ia akan melakukan 
pelarangan masuknya TKA ke Indo-
nesia selama PPKM berlangsung.

"Pak Menteri sendiri yang bilang 
selama PPKM tidak boleh ada TKA 
masuk. Tapi ini justru diterima. Terus 

juga saya dengar katanya mereka 
pegang KITAS, tapi masa sekaligus 
masuk 34 orang. Ini sangat janggal," 
ucapnya lebih lanjut.

Hal senada diungkapkan , Anggota 
Komisi IX DPR dari Fraksi Partai 
Keadilan Sejahtera (PKS) Alifudin. Dia 
meminta pemerintah menjelaskan 
secara terbuka apa maksud dan tujuan 
mengizinkan 34 TKA Cina masuk 
Indonesia.

Menurut dia, aturan pelarangan 
orang asing masuk ke Indonesia harus 
diperjelas walaupun terdapat penge-
cualian. "Walau ada kategori yang 
diizinkan, tetapi eloknya dibuka secara 
terang benderang 34 TKA itu masuk 

dalam kategori mana dan tujuan ke 
Indonesia untuk apa? Jangan buat 
drama," kata Alifudin.
Ajari	Rakyat	Langgar	Aturan

Pengamat politik, Pangi Syarwi 
Chaniago ikut menanggapi ke-
datangan 34 TKA China tersebut. 
Menurut dia, masuknya TKA Cina 
tersebut sama halnya pemerintah 
mengajarkan rakyat untuk tidak patuh 
pada konstitusi.

Ia menilai Menkumham telah me-
ngeluarkan peraturan soal larangan 
masuknya warga negara asing selama 
kebijakan PPKM diberlakukan.“Jangan 
sampai kita ini menjadi negara sesuka 
hati, aturan dan kebijakan dilanggar 
oleh rezim penguasa yang membuat 
hukum sendiri,” ujar Pangi. 

Direktur Eksekutif Voxpol Center 
Research and Consulting mengatakan 
bahwa dalam kondisi rakyat harus me-
matuhi aturan pengetatan akibat pandemi 
Covid-19 maka pemerintah seharusnya 
juga memberi teladan dengan menjalan 
kebijakan yang dibuat.

Dikatakan Pangi, dengan masuk-
nya 34 TKA China itu rezim penguasa 
seolah-olah mengajarkan rakyat 
melawan institusi penegak hukum. 
“Kalau begini modelnya ini sama saja 
mengajarkan rakyat melawan institusi 
penegak hukum dan agenda negara 
dalam melindungi rakyatnya,” kata dia.

DPR KECEWA, PEMERINTAH BAK 
'JILAT LUDAH' SENDIRI 
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Menanggapi hal itu, Direktorat 
Jenderal Imigrasi membenarkan infor-
masi jika ada 34 TKA Cina yang masuk. 
Kepala Bagian Humas dan Umum 
DItjen Penanganan Covid-19 Imigrasi 
Arya Pradhana Anggakara menegas-
kan jika TKA Cina itu memiliki Izin 
Tinggal Terbatas (ITAS), sesuai pro-
sedur pemerintah Indonesia.

Dia menuturkan, puluhan TKA 
China itu datang menggunakan pe-
sawat Citilink dengan kode pener-
bangan QG8815 yang membawa 37 
penumpang, yang terdiri dari 34 WNA 
China dan 3 WNI. Seluruh awak yang 
berjumlah 19 orang merupakan WNI.

Setelah lolos dalam pemeriksaan 
kesehatan oleh KKP Soetta, kata Arya, 
puluhan TKA China itu mendapatkan 
izin masuk ke Indonesia.“Kemudian 
dilakukan pemeriksaan keimigrasian 
dan diketahui bahwa mereka semua 
pemegang ITAS sehingga masuk dalam 
kategori orang asing yang diizinkan 
masuk sesuai Peraturan Menkumham 
No. 27/2021,” ungkapnya.

Selain itu, 34 TKA asal Cina ter-
sebut lolos pemeriksaan tes kesehatan 
yang dilakukan oleh Kantor Kesehatan 
Pelabuhan (KKP)."Mereka telah lolos 
pemeriksaan kesehatan oleh KKP 
Soetta, lalu diberi rekomendasi untuk 
diizinkan masuk Indonesia," kata 
Angga.(ist)

Soal TKA Masuk RI Saat PPKM 

Sebanyak	34	TKA	Cina	masuk	Indonesia	mellaui	Bandara	Soekarno-Hatta	saat	
penerapan	PPKM	Level	4,	Sabtu	(7/8/2021).
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urabaya- Dibandingkan Juli lalu, Stren infeksi kasus Covid-19 terus 
mengalami penurunan pada 

Agustus ini. Sayangnya, turunnya tren 
kasus positif tidak diikuti dengan 
penurunan tren kematian. Sejak per-
tengahan Juli, angka kematian akibat 
Covid-19 harian selalu menyentuh 
angka 1.000. 

Jawa Timur masih konsisten 
menjadi provinsi dengan angka ke-
matian tertinggi dengan 22.997 kasus, 
jauh melampaui DKI Jakarta dan Jawa 
Barat.Walhasil, menurut data Dinas 
Pemberdayaan Perlindungan Pe-
rempuan Anak dan Kependudukan 
(DP3AK) ada pengurangan warga 
hingga 50 ribu jiwa.

"Penurunan jumlah penduduk ini 
dapat terjadi mengingat di masa 
Pandemi Covid 19 sejak bulan Januari 
sampai Juli 2021 masif dilaporkan 
data kematian masyarakat ke Dinas 
Dukcapil Kabupaten Kota setempat," 
ujar Kepala Dinas Pemberdayaan Per-
lindungan Perempuan Anak dan Ke-
pendudukan (DP3AK) Provinsi Jawa 
Timur, Andriyanto, Senin (9/8). 

Dia memaparkan, pada akhir 
bulan Juli 2021, Direktorat Jenderal 
Kependudukan dan Pencatatan Sipil 
Kemendagri RI telah mengumumkan 
Data Kependudukan (Konsolidasi) 
Bersih atau DKB Semester 1 Tahun 
2021.

DKB adalah data perseorangan 
maupun data agregat yang terstruktur 
sebagai hasil dari kegiatan pen-
daftaran penduduk dan pencatatan 
sipil, yang sudah dikonsolidasikan dan 

d i b e r s i h k a n  o l e h  Ke -
menterian Dalam Negeri, 
yang diterbitkan setiap 6 
bulan atau per semester.

Berdasarkan data ter-
sebut, kata Andriyanto, 
jumlah penduduk Jawa 
Timur berdasarkan DKB 
Semester 2 Tahun 2020 
sebesar 41.044.406 jiwa, 
dan berdasarkan DKB Se-
mester 1 Tahun 2021 se-
besar 40.994.515 jiwa, ada 
penurunan 49.891 atau 
hampir 50.000 jiwa.

Andriyanto menambah- 
kan, oleh Dinas Dukcapil 
segera diterbitkan Akta 
Kematian dan Kartu ke-
luarga (KK) baru untuk 
meng-hilangkan anggota 
k e l u a r g a  y a n g  t e l a h 
meninggal. Kemudian di-
laporkan ke Sistem In-
formasi Administrasi Kependudukan 
(SIAK) Pusat.

"Penurunan jumlah penduduk 
Jawa Timur juga seiring dengan upaya 
KPU dalam menghilangkan atau 
membersihkan Penduduk yang telah 
meninggal dunia tapi masih tercatat di 
Kartu Keluarga," imbuhnya.

Per 8 Agustus 2021,DP3AK juga 
mencatat jumlah kematian akibat 
Covid 19 di Jawa Timur sebesar 22.932 
dan diantaranya Anak-Anak yang 
meninggal sebanyak 125 Jiwa, dengan 
rincian usia 0 sampai 5 tahun sebanyak 
59 jiwa dan usia 6 hingga 18 tahun 
sebanyak 66 jiwa.

"Pendataan masih dalam proses di 
kabupaten kota di Jawa Timur, yang 
kemudian akan dilakukan intervensi 
berupa pemberian bantuan sosial 
spesifik Anak, pendampingan Psi-
ko l o g i ,  p e n i n g k a t a n  k a p a s i t a s 
ekonomi Anak, pemberian hak sipil 
Anak, dan lain-lain," ungkapnya.

"Upaya intervensi kepada anak 
anak dilakukan secara paripurna dan 
berkelanjutan, dengan melibatkan 
seluruh stakeholders yang ada, seperti 
lembaga masyarakat dalam dan luar 
negeri, pengusaha, media, perguruan 
Tinggi, Himpunan Psikolog Jawa 
T i m u r,  U N I C E F  d a n  l a i n n y a ," 
tuntasnya. (Ard) 

IDAI: BAIK BAGI BAYI, ASI MEMILIKI ANTIBODI LEBIH TINGGI 

ALANG- Selain ibu hamil, ibu Mmenyusui juga penting untuk 
mendapatkan vaksin Covid-

19. Apa sebabnya?
Menurut Ketua Satgas ASI (Air 

Susu Ibu) Ikatan Dokter Anak Indo-
nesia (IDAI) Wiryani Pambudi secara 
tidak langsung bayi akan mendapat-
kan antibodi Covid-19 dari air susu ibu 
alias ASI, jika ibu sudah divaksinasi.

"Pasti mempengaruhi, tapi malah 
baik karena sekretori immunoglibulin 
A (IgA) dan sekretori immunoglibulin 
G (IgG) dari vaksin masuk ke ASI. 
Justru berpengaruh sangat baik. Ibu 
gak usah berhenti menyusui," katanya, 
Senin (9/8)

Dikataknnya, bahwa antibodi 
Covid-19 akan tersalurkan ke bayi 
pasca 14 hari ibu menerima suntikan 
vaksin."Kita sudah baca risetnya, 14 
hari pasca suntik vaksin, sekretori 
immunoglibulin A (IgA) yang spesifik 
untuk anti SARS Cov-2 sudah ada di 
dalam ASI. Dan itu akan makin tinggi 
setelah mendapatkan booster dosis 
kedua. Itu nanti akan makin tinggi," 
jelasnya.

Dia menegaskan, vaksin Covid-19 
te lah  dipast ikan aman melalui 
serangkaian uji klinis yang dilaku-
kan.Terlebih rekomendasi vaksinasi 
bagi ibu hamil dan menyusui tentu 
tidak akan diberikan oleh para ahli jika 
memang bisa menimbulkan risiko 
kesehatan.

Meski begitu, efek samping pasca 
vaksin memang masih umum terjadi 

nya apa," ujarnya.
Untuk diketahui, sejak April 2020 

hingga April 2021, setidaknya ada 536 
ibu hamil terinfeksi corona. Diantara-
nya pun harus meregang nyawa saat 
proses persalinan. 

Wiryani berharap dukungan pada 
ibu untuk dalam memberikan ASI 
eksklusif terus digalakkan, karena 
selain ASI adalah sumber makanan 
utama bagi bayi. “Memberikan ASI 
eksklusif juga berarti memberikan 
perlindungan pada bayi dari Covid-19.  
Spesifik pada SARS-CoV-2 sehingga 
mampu mem-berikan daya tahan 
tubuh yang optimal pada bayi,” 
katanya.

Namun bagi busui dengan kondidi 
Covid-19 yang parah, diimbau untuk 
menghentikan dulu pemberian ASI 
karena daya tahan ibu harus dijaga. 
“Vaksinasi untuk ibu hamil dan busui 
itu penting, karena dengan begitu ibu 
juga memberikan perlindungan pada 
bayi dari Covid-19, tidak ada yang 
perlu dikhawatirkan bagi busui dengan 
positif covid19 untuk memberikan ASI 
eksklusif,” tutupnya.(ree)

pada siapa saja, termasuk ibu hamil 
dan menyusui. Namun, dokter Naomi 
melanjutkan bahwa kejadian ikutan 
pasca imunisasi (KIPI) vaksin pada ibu 
hamil dan ibu menyusui juga sama saja 
dengan orang biasa."KIPI sama-sama 
aja pada semua orang. Kaya pegal 
ditempat suntikan, agak sedikit 
meriang, itu juga gak semua orang dan 
tergantung respon tubuh dan vaksin-

Vaksinasi Pada Ibu Hamil dan Menyusui 

Ibu	hamil	dan	menyusui	diimbau

untuk	melakukan	vaksinasi	corona	

karena	ASI	yang	dikonsumsi

sang	bayi	akan	memberikan	imun	

secara	otomatis.

KEMATIAN DI JATIM TERTINGGI, JUMLAH PENDUDUK 
BERKURANG 50 RIBU JIWA 

Pandemi Covid-19 

PROVINSI DENGAN JUMLAH 
KEMATIAN CORONA TERTINGGI

- Jawa Timur: 22.997 

- Jawa Tengah: 22.609

- DKI Jakarta: 12.798 

- Jawa Barat: 10.383	

- Kalimantan Timur: 3.966

-  DIY: 3.896 Riau: 2.921	

- Lampung: 2.616 

- Bali: 2.441	

- Sumatera Selatan:	2.395

(per	9	Agustus	2021)

Warga	Surabaya	mendatangi	makam	
di	daerah	Keputih,	lokasi	pemakaman	
warga	yang	meninggal	dunia	akibat	Covid-19.
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akarta-Menteri  Keuangan Sri JMulyani  menegaskan tak ada 
pungutan untuk pengurusan izin 

usaha. Hal ini menyusul diterapkannya 
Sistem Sistem Online Single Sub-
mission (OSS) berbasis risiko.Menurut 
Sri Mulyani, kehadiran aplikasi OSS 
merupakan bagian dari reformasi 
struktural dalam sektor usaha dan 

investasi. Bahkan menurut dia para 
pengusaha tidak perlu ke luar rumah 
untuk mengurus izin usahanya.

"Tidak ada ongkos dan tidak ada 
berbagai  peraturan yang mem-
beratkan," ujar Sri Mulyani dalam 
acara peresmian virtual Senin (9/8).

Adapun aplikasi OSS berbasis 

ciptakan kesempatan kerja, dan me-
ningkatkan kesejahteraan masya-
rakat," pungkas Sri Mulyani.

Hal senada diungkapkan, Menteri 
Investasi Bahlil Lahadalia. Dia men-
jamin bahwa tidak ada pungutan biaya 
untuk mengurus izin usaha untuk 
Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah 
(UMKM). Hal ini dilakukan sebagai 
upaya dalam memberi kemudahan 
dalam berusaha.

"Salah satu intisari Undang-Undang 
Cipta Kerja adalah kemudahan ber-
usaha. Untuk UMKM yang dulu batas 
(omzet) Rp500 juta sekarang jadi Rp5 
miliar itu semua gratis," kata Bahlil 
dalam konferensi pers, Senin (9/8).

Eks Ketua HIPMI ini melarang 
pihak-pihak yang mempersulit izin 
usaha. Menurutnya, hal tersebut akan 
berimbas cukup panjang pada per-
ekonomian Indonesia. Salah satu 
imbasnya adalah terhambatnya pen-
ciptaan lapangan kerja dan perbaikan 
kemudahan berusaha.

"Tapi kalau pengusahanya pencak 
silat, ini pengusaha ada bagus dan gak 
bagus juga, jadi kalau pencak silat, kita 
pencak silat sedikit selama masih di 
periode NSPK, termasuk penye-
lenggara negara di tingkat Kabupaten, 
kota, provinsi," kata Bahlil.(ist)

risiko ini  berada di  bawah Ke-
menterian Investasi .  Tetapi Ke-
menterian Keuangan juga terlibat baik 
dari segi pembiayaan hingga berbagai 
peraturan terkait investasi.Dalam 
acara peluncuran aplikasi hari ini, 
Senin (9/8), Menteri Keuangan Sri 
Mulyani dan Menteri Investasi Bahlil 
Lahadalia juga menandatangani nota 
kesepahaman terkait OSS berbasis 
risiko.

Sri Mulyani menjelaskan, untuk 
usaha level kecil dan menengah dengan 
risiko rendah, izin secara otomatis 
langsung diberikan tanpa persyaratan 
apa pun. Sementara untuk pengusaha 
yang izin usahanya membutuhkan izin 
lingkungan lantaran kategori tinggi, 
maka mesti melalui tahapan tersebut 
terlebih dahulu.

Dia juga menegaskan seluruh 
kewenangan terkait investasi berada 
satu pintu di bawah Kementerian yang 
dipimpin Bahlil.  Dengan adanya 
kepastian berinvestasi dan berusaha 
ini, diharapkan bisa mempercepat 
pemulihan ekonomi akibat pandemi 
Covid-19.

"Investasi kuartal kedua me-
ningkat di atas 7 persen. Kita berharap 
tren ini bertahan untuk memulihkan 
perekonomian Indonesia ,  men-

LITAR – Sidang kedua gugatan Bwarga (class action) terhadap 
dugaan pencemaran lingkungan 

oleh PT Green�ields molor 3 jam dari 
jadwal semula. Dalam sidang kali ini, 
hakim memberi waktu seminggu 
kepada para tergugat untuk mem-
bantah atau menyanggah gugatan.

Tergugat yang akhirnya hadir di-
wakili kuasa hukumnya, Michael Jhon 
mengaku akan mengikuti prosedur.”Ini 
masih sidang awal dan masih belum 
tau  tentang class action. Kita ikuti aja, 
nanti perkembangan selanjutnya bagai- 
mana," jawab Michael.

Mengenai gugatan class action dari 
ratusan warga, sesuai bukti dan data 
dari penggugat, Michael menandaskan 
dilihat saja pada pembuktian sidang 
minggu depan. "Kita akan membantah-
nya pada persidangan selanjutnya, kita 
lihat saja," ujarnya ditemui usai sidang, 
di Ruang Sidang Cakra PN Blitar, Jl. 
Imam Bonjol, Kota Blitar, Senin (9/8).

Untuk diketahui, pada sidang ke-
dua gugatan warga atau class action 
sidang sempat molor 3 jam dari jadwal 
semula pukul 09.00 WIB, baru dimulai 
12.00 WIB.Sidang kedua di Pengadilan 
Negeri (PN) Blitar yang dipimpin Ketua 
Majelis Hakim, Ary Wahyu Irawan ini, 
dihadiri lengkap oleh penggugat dan 

para tergugat serta turut tergugat 1 
dan 2. Dimana tergugat PT Green�ields 
diwakili serta turut tergugat 1 Gubernur 
Jawa Timur dan turut tergugat 2 Dinas 
Lingkungan Hidup (DLH) Provinsi 
Jawa Timur diwakili oleh Biro Hukum 
Pemprov Jatim.

Setelah sidang dibuka oleh ketua 
majelis hakim, kuasa hukum atau pihak 
yang mewakili para tergugat diminta 
menunjukkan keabsahan penunjuk-
kan mereka. Untuk kuasa hukum dari 
PT Green�ields bisa menunjukkan 
surat kuasanya, sedangkan dari turut 
tergugat 1 dan 2 hanya menunjukkan 
surat tugas dari Biro Hukum Pemprov 
Jatim. "Karena surat kuasa penunjuk-
kan masih dalam proses, dari kami 
membawa Surat Tugas," kata Bagas, 
perwakilan Biro Hukum Pemprov 
Jatim.

Selanjutnya sesuai agenda yang 
disepakati pada sidang pertama, 
sidang kedua ini dilakukan pem-
buktian sederhana apakah gugatan 
class action ini sah atau tidak. "Jadi 
akan dilakukan semacam pembuktian 
sederhana, apakah 9 orang ini benar 
mewakili dari 4 kelompok warga yang 
melakukan gugatan class action. 
Silahakan kuasa hukum menyampai-
kan bukti-bukti dan datanya," ujar 

nya disepakati bersama, sidang ketiga 
akan digelar pada 16 Agustus 2021 
dan sidang ditutup oleh majelis hakim.

Sementara itu kuasa hukum warga 
melalui Hendi Priono menanggapi 
hasil sidang kedua ini, menyampaikan 
kalau gugatan yang disampaikan di-
yakini masuk gugatan class action, karena 
mewakili banyak orang dalam pe-
ristiwa yang sama. "Inilah yang men-
jadi dasar dan fakta, bahwa gugatan ini 
bisa masuk dan lolos menjadi gugatan 
class action," ungkap Hendi. (ais)

ketua majelis hakim, 
Ary.

Disaksikan juga 
oleh perwakilan para 
tergugat, serta turut 
tergugat 1 dan 2. 
Kuasa hukum warga 
menunjukkan bukti 
dan data, mengenai 
gugatan class action 
dari 258 kepala ke-
luarga yang diwakili 
oleh 9 orang warga. 
"Selanjutnya setelah 
p e m b u k t i a n  s e -
derhana ini, maka 
sidang akan dilanjut-
kan kembali 1 minggu 
kedepan pada 16 
A g u s t u s  2 0 2 1  d e n g a n  a g e n d a 
bantahan atau sanggahan dari ter-
gugat, serta turut tergugat 1 dan 2," 
tutur Ary.

Sempat ada keberatan dari per-
wakilan turut tergugat 1 dan 2, mereka 
meminta waktu 2 minggu. Tapi ditolak 
oleh Ketua Majelis Hakim, karena 
sebelumnya sudah tertunda lama 
sekitar 2 minggu. "Kan setelah sidang 
pembuktian kemudian bantahan atau 
sanggahan, masih ada putusan sela 
jadi masih panjang," tandasnya. Akhir-

PENGACARA GREENFIELDS: KAMI AKAN 
MEMBANTAH DI SIDANG SELANJUTNYA 

Kuasa	hukum	warga	penggugat	class	action	dan	perwakilan	tergugat	
menyaksikan	pembuktian	sederhana	oleh	majelis	hakim	PN	Blitar,	Senin	(9/8).

CATAT! IZIN USAHA SEKARANG GRATIS

Presiden	Joko	Widodo	didampingi	oleh	Menteri	Investasi	Bahlil	Lahadalia	dan	Menteri	Keuangan	Sri	Mulyani
	Indrawati	secara	resmi	meluncurkan	Sistem	Online	Single	Submission	(OSS)	Berbasis	Risiko	pada	Senin

	(9/8/2021)	di	Kantor	Kementerian	Investasi	BKPM.

Dugaan Pencemaran Lingkungan di Kabupaten Blitar 
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Impression

Foto	:	https://hollywoodlife.com/

Penyanyi pop, Rihanna resmi menjadi miliarder dan musisi wanita terkaya di dunia versi Forbes. Ia disebut memiliki 

total harta senilai US$ 1,7 miliar setara Rp 24 triliun (kurs Rp 14.331).

RIHANNA 
Musisi Wanita Terkaya 

Dunia dengan Harta Rp 24 T
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IMPRESsion
i h a n n a 	 t a k 	 h a n y a 	
mengumpulkan	 pundi-
pundi	uang	dari	bermusik,	
tapi	total	hartanya	US$	1,4	
m i l i a r 	 be ra sa l 	 da r i 	
perusahaan	 kosmetik	

Fenty	 Beauty	 miliknya.	 Kemudian	
sisanya	 berasal	 dari	 perusahaan	
pakaian	dalam,	 Savage	 x	 Fenty	 senilai	
US$	270	juta,	dan	penghasilannya	dari	
dunia	musik	dan	akting.

Rihanna	 yang	 bernama	 asli	 Robyn	
Fenty	 meluncurkan	 Fenty	 Beauty	 pada	
2017	 yang	 bermitra	 dengan	 perusahaan	
fesyen	mewah	LVMH.	Pada	tahun	pertama	
peluncurannya,	 perusahaan	 Rihanna	
mampu	mengumpulkan	 omzet	 US$	 550	
juta	setahun.

Namun,	 tidak	 semua	 usaha	 bisnis	
Rihanna	 berjalan	mulus.	 Awal	 tahun	 ini,	
wanita	berusia	33	tahun	itu	setuju	dengan	
LVMH	untuk	menutup	label	fesyen	Fenty.

Sepanjang	 kariernya,	 Rihanna	 telah	
menjual	lebih	dari	250	juta	rekaman	lagu,	
tetapi	 ia	 belum	merilis	 album	 lagi	 sejak	
2016.	 Namun,	 baru-baru	 ini	 dia	
dikabarkan	 tengah	 melakukan	 syuting	
video	 musik	 dengan	 pacarnya,	 rapper	
A$AP	Rocky.

Menanggapi	 hal	 tersebut,	 Rihanna	
hanya	berujar	singkat,	"Tuhan	maha	baik."	
Hal	 itu	 diutarakannya	 pada	 seorang	
fotografer	yang	menanyainya	ketika	ia	baru	
saja	 keluar	 dari	 sebuah	 kelab	 malam	 di	
kota	New	York.

Sebagai	 informasi,	 Rihanna	 bukan	
satu-satunya	 artis	 yang	 masuk	 wanita	
terkaya	di	dunia	versi	Forbes.	Ada	juga	host	
ternama	Oprah	Winfrey	yang	juga	masuk	
daftar	wanita	terkaya	di	dunia.

Trik	Berbisnis
Terlepas	dari	nama	besar	Rihanna	dan	

sokongan	dana	dari	 LVMH,	 apa	 sih	 yang	
membuat	 Fenty	 Beauty	 bisa	 meraup	
untung	 besar	 hingga	 mengantarkan	
Rihanna	menjadi	miliarder?	

Inklusif	 menjadi	 identitas	 yang	
ditekankan	sejak	awal	oleh	Rihanna	ketika	
meluncurkan	 Fenty	 Beauty	 lewat	 tagline	
'Beauty	 for	 All'.	 Dan	 itu	 dibuktikannya	
dengan	 luasnya	 dan	 jenis	 produk	 yang	
spesifik	 kepada	 konsumen	 di	 mana	
menghadirkan	foundation	dalam	40	jenis	
skin	 tones.	 Forbes	 dalam	 artikelnya	 juga	
menjadikan	 ini	 sebagai	 faktor	 kunci	
kesuksesan	Fenty	Beauty.	

"Sebelumnya	perempuan	di	luar	sana	
merasa	 bahwa	 label	 kecantikan	 kurang	
peduli	 akan	 rona	 kulit	 mereka,	 di	 mana	
hanya	 terbatas	 pada	 light,	 medium,	
medium	 dark	 dan	 dark.	 Fenty	 Beauty	
menjadi	 salah	 satu	 yang	 pertama	 yang	
berani	 untuk	 menjangkau	 kebutuhan	
segmen	 pasar	 tersebut,"	 terang	 Shannon	
Coyne,	 dari	 firma	 konsultan	 produk	
Bluestock	Advisors.

Sandy	Saputo	selaku	Chief	Marketing	
Officer	Kendo	Brands,	dan	brand	incubator	
yang	bekerja	 sama	dengan	Fenty	Beauty	
pada	 tahun	 2019	 dalam	 wawancaranya	
bersama	Think	With	Google	menuturkan	
ketika	 Rihanna	 ingin	 meluncurkan	
labelnya	 secara	bersamaan	di	17	negara,	
membuat	 histeria	 tersendiri	 di	 mana	
antrian	banyak	terjadi	di	setiap	toko	dan	
penjualan	 berhasil	 melampaui	 target.	 Di	
balik	 strategi	 tersebut	 tentu	 terdapat	
rumitnya	 persiapan	 birokrasi	 dan	 teknis	

R
dalam	 hal	 logistik.	 Dari	 sisi	 lain,	 Fenty	
Beauty	 berhasil	 menciptakan	 hype	
tersendiri	bukan	hanya	di	satu	negara	saja	
tapi	juga	berskala	global.

Meski	 inklusif	 adalah	 identitas	 dari	
Fenty	Beauty,	namun	kata	tersebut	hampir	
tidak	 pernah	 muncul	 dalam	 kegiatan	
promosi	karena	bagi	Fenty	Beauty	menjadi	
inklusi	 adalah	 dengan	 tindakan	 dan	
komitmen	 nyata	 bukan	 hanya	 sekadar	
marketing	value.	

"Cara	 terbaik	 untuk	 meraih	 sukses	
dengan	marketing	 yang	mengedepankan	
inklusif	 adalah	 dengan	 membagikan	
pengalaman-pengalaman	 yang	 autentik	
dan	 berhubungan	 dengan	 budaya	 dan	
menginspirasi	 kepada	 konsumen	 yang	
ingin	 Anda	 jangkau,"	 terang	 Saputo.	
Dengan	kata	 lain,	 jangan	terlalu	berfokus	
pada	menjual	produk	namun	buat	sebuah	
story	 telling	 yang	 merepresentasikan	
brand	kamu	secara	autentik	dan	tentunya	
menginspirasi.

Anak	Pecandu
Tidak	 seperti	 kebanyakan	 miliarder,	

Rihanna	 tidak	 dilahirkan	 kaya.	 Dia	 yang	
lahir	pada	1988	di	Barbados	dari	pasangan	
Ronald	 Fenty	 dan	 Monica	 Braithwaite	
pernah	hidup	susah	dan	berjualan	pakaian	
di	kios	pinggir	 jalan.	 	 	 	Dikutip	dari	Mic,	
Rihanna	bersama	adik	laki-lakinya	tumbuh	
di	 keluarga	 bermasalah.	 Ayahnya	 adalah	
seorang	 pecandu	 alkohol	 dan	 narkoba.	
Bahkan,	 ayahnya	 juga	 melakukan	
kekerasan	fisik	kepada	ibu	dan	dirinya.		

Masalah	 tersebut	 menjadi	 sumber	
stres	yang	konstan	dalam	hidup	Rihanna.	
Ketika	 berusia	 8	 tahun,	 dia	 mulai	
menderita	 sakit	 kepala	 hebat,	 yang	
membuat	 dokter	 berpikir	 dia	 menderita	
tumor.	Namun	pada	usia	14	 tahun,	 sakit	
kepalanya	 sembuh	 ketika	 orang	 tuanya	
bercerai.		

Setelah	 bercerai,	 Braithwaite	 bekerja	
penuh	waktu	untuk	memenuhi	kebutuhan	
dia	 anak-anaknya.	 Sedangkan	 Rihanna	
berperan	 mengasuh	 adiknya.	 	 "Saya	
dewasa	dengan	cepat,	seperti	ibu	kedua,"	
kata	dia	kepada	Guardian.

Sementara	kehidupan	sekolahnya	juga	
tak	 begitu	 baik.	 Rihanna	 mengalami	
intimidasi	 karena	 warna	 kulitnya	 yang	
lebih	 cerah	 dibanding	 teman-temannya.	
Ayah	Rihanna	adalah	keturunan	Barbados-
Irlandia	 yang	 dikenal	 sebagai	 Redlegs,	 --
sebuah	 istilah	 yang	 digunakan	 untuk	
penduduk	 miskin	 berkulit	 putih	 di	
Barbados. 	 Namun	 kesulitan	 dan	
pengalaman	hidupnya	membuat	Rihanna	
menjadi	wanita	tangguh	dan	pekerja	keras.	
Dia	yang	menyukai	musik	reggae,	hip-hop,	
dan	 R&B	 ini	 pada	 masa	 remajanya	
membentuk	 grup	 musik	 bersama	 dua	
temannya.		

Dikutip	 dari	 Your	 Tango,	 sebelum	
berusia	17	tahun,	produser	musik	Amerika	
Evan	 Rogers	 menemukan	 bakatnya.	
Kemudian	Rihanna	diajak	ikut	audisi	dan	
bergabung	dengan	label	musik	milik	Jay	Z.	
Dia	pun	sukses	menjadi	seorang	penyanyi	
dunia,	dengan	banyak	penghargaan	yang	
diterimanya.	

D i a 	 j u g a 	 m em a n f a a t k a n 	
popularitasnya	 di	 media	 sosial	 untuk	
membentuk	citra	kecantikan	baru.	Tercatat	
ia	memiliki	 sekitar	 101	 juta	 pengikut	 di	
Instagram	 dan	 102,5	 juta	 pengikut	 di	
Twitter.Meski	 begitu,	 kesibukannya	

membuat	 beberapa	 fansnya	
cukup	kecewa.	Pasalnya	penyanyi	
yang	 merupakan	 kekasih	 dari	
rapper	 A$AP	 Rocky	 itu	 belum	
merilis	 album	 baru	 sejak	 Anti	
2016.

Namun	 gaya	 Rihanna	 di	
media	sosial	masih	menjadi	daya	
tarik	 baik	 bagi	 para	 fansnya	
maupun	publik.	"Dia	menciptakan	
merek	 di	 luar	 dirinya.	 Ini	 bukan	
hanya	 tentang	 Rihanna.	 Bahkan	
jika	 Anda	 tidak	 menyukai	
musiknya,	 dia	menciptakan	 gaya	
nyata	 di	 dunia	 mode	 dan	
kecantikan,"	 kata	 salah	 satu	
konsultan	PR,	Coyne.	(ist)

Foto	:	https://celebmafia.com/
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SEGAR NIH! ADA 7 MINUMAN 
PENAMBAH IMUNITAS

Jus	 stroberi	 dan	 kiwi	 adalah	
alternatif	minuman	sehat	lainnya	yang	
kaya	 akan	 vitamin	 C.	 Anda	 bisa	
membuatnya	 menjadi	 smoothie	
dengan	 mencampurnya	 dengan	 susu	
skim.Susu	 skim	 sendiri	 kaya	 akan	
protein	 dan	 vitamin	 D.	 Beberapa	
peneliti	menemukan	hubungan	antara	
kekurangan	vitamin	D	dengan	tingkat	
keparahan	Covid-19.(ist)

JUS KALE DAN TOMAT
Kale	biasa	digunakan	banyak	orang	

untuk	 membuat	 jus	 berbahan	 sayur.	
Anda	 bisa	 mengkombinasikannya	
dengan	 jus	 tomat .Tomat	 bakal	
memberikan	 Anda	 nutrisi	 seperti	
magnesium,	 potasium,	 vitamin	 A,	
vitamin	B-6,	vitamin	C,	dan	vitamin	K.	
Nutrisi	 itu	 akan	 dilengkapi	 oleh	 kale	
yang	memberikan	mangan.

JUS KOMBINASI 
JERUK, JERUK BALI, 
DAN BUAH SITRUS 
LAIN

Buah	sitrus,	seperti	jeruk,	menjadi	
sumber	 vitamin	 C	 terbaik.	 Buah-
buahan	 in i 	 juga 	 mengandung 	
antioksidan	 yang	 bisa	 melindungi	
tubuh	 dari	 ancaman	 kerusakan.	
Kombinasi	 buah-buahan	 ini	 dapat	
menghasilkan	kandungan	nutrisi	yang	
b e ragam . 	 J e ruk 	 member i kan 	
kandungan	 potasium,	 vitamin	 A,	
vitamin	 B-6,	 vitamin	 B-9,	 dan	 zinc.	
Jeruk	 Bali	 memberikan	 kandungan	
vitamin	 A,	 serta	 seluruh	 buah	 sitrus	
yang	kaya	akan	vitamin	C.

JUS KOMBINASI APEL 
HIJAU, WORTEL, DAN 
JERUK

Wortel,	apel,	dan	jeruk	merupakan	
kombinasi	yang	 tepat	untuk	menjaga	
kesehatan	 tubuh	 serta	 melawan	
infeksi.	 Apel	 dan	 jeruk	 memberikan	
nutr is i 	 v i tamin 	 C 	 yang 	 Anda 	
butuhkan.Sementara	 vitamin	 A,	 yang	
juga	 penting	 untuk	 imun	 tubuh,	 bisa	
Anda	dapatkan	dari	wortel	yang	 juga	
kaya	 akan	 antioksidan.	 Wortel	 juga	

mengandung	 vitamin	 B-6,	 yang	
berperan	 penting	 dalam	 produksi	
antibodi.

AIR JAHE, KUNYIT, 
DAN CUKA APEL

Minuman	 sehat	 ini	 kaya	 akan	
bahan-bahan	 yang	 memiliki	 khasiat	
kesehatan	dengan	 sifat	 anti-inflamasi	
dan	antibakteri	yang	dimilikinya.	Cuka	
apel,	 misalnya,	 yang	 menghadang	
pertumbuhan	 patogen	 jahat	 dalam	
tubuh	 dan	 mendorong	 pertumbuhan	
bakteri	usus	yang	sehat.

Bakteri	usus	yang	sehat	berperan	
dapat	pembentukan	sel-sel	kekebalan	
tubuh.	Sementara	kunyit	dan	jahe	sarat	
dengan	 kandungan	 antioksidan,	 anti-
inflamasi,	 dan	 antiseptik.Kunyit	
merupakan	 penyembuh	 alami . 	
Sedangkan	 jahe	 berperan	 dalam	
meningkatkan	jumlah	sel	darah	putih	
yang	 berperan	 penting	 dalam	 sistem	
kekebalan	tubuh.

SMOOTHIE SITRUS 
DAN BERRY

Smoothie	 satu	 ini	 merupakan	
kombinasi	antara	buah	beri	dan	sitrus,	
sebagai	 sumber	 karbohidrat	 yang	
sehat	 dan	 antioksidan	 yang	 kuat.	
Kandungan	 antioksidan	 sangat	
diperlukan	 tubuh	 untuk	 menangkal	
paparan	radikal	bebas.

JUS BUAH BIT DAN 
JAHE

Bit	menjadi	salah	satu	buah	dengan	
segudang	khasiat,	salah	satunya	untuk	
memperkuat	 imun	 tubuh.	 Bit	 yang	
digabung	 dengan	 jahe	 dengan	 sifat	
anti-inflamasi	 yang	 dimilikinya	 akan	

menjadi	kombinasi	yang	tepat	sebagai	
immune	 booster.Mengutip	 Eating	
Well,	minuman	 ini	dapat	mengurangi	
peradangan,	yang	merupakan	respons	
imun	 terhadap	 infeksi	 virus	 atau	
bakteri.

JUS STROBERI, KIWI, 
DAN SUSU SKIM
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enjaga	 kesehatan	 tubuh	 di	Mtengah	pandemi	Covid-19	tentu	
sangatlah	penting.	Apalagi	saat	

ini	 wabah	 ketika	 virus	 corona	 semakin	
melonjak	 penyebarannya.Virus	 corona	
dapat	menyerang	orang	dengan	imunitas	
tubuh	yang	rendah.	Itu	artinya,	wajib	bagi	
Anda	 tingkatkan	 sistem	 imunitas	 tubuh	

dengan	 mengonsumsi	 makanan	 yang	
mengandung	antioksidan.

Tidak	 hanya	 makanan	 bernutrisi	
yang	bisa	menjaga	 tubuh	dari	dalam,	
ternyata	ada	sejumlah	minuman	yang	
juga	 aktif	 menambah	 daya	 tahan	
tubuh.	 Berikut	 adalah	 deretan	
minuman	penambah	imunitas	tubuh:

dan	 sayur	 luput	 memperhatikan	
kebersihan.	Selalu	bersihkan	buah	dan	
sayur	 dengan	 air	 mengalir	 sebelum	
diolah	menjadi	jus.

5. Memanaskan jus
M e m a n a s k a n 	 j u s 	 d a p a t 	

menghilangkan	 vitamin	 dan	 mineral	
yang	 terdapat	 di	 dalamnya.	 Proses	
pemanasan	 membuat	 kandungan	
alami	dalam	buah	dan	sayur	rusak	dan	
hilang.	(*)

1. Menambahkan 
pemanis

Mencampurkan	 jus	 dengan	 gula	
dapa t 	 membuat 	 nu t r i s i 	 yang 	
terkandung	di	dalam	buah	dan	sayur	
hilang.	Selain	itu,	konsumsi	gula	yang	
berlebihan	 justru	 tak	 baik	 untuk	
tubuh.

2. Membiarkan jus di 
ruang terbuka

Membiarkan	 jus	 di	 ruang	 terbuka	
akan	menciptakan	proses	oksidasi	Proses	
ini	 menghilangkan	 banyak	 vitamin	 dan	
mineral	 di	 dalam	 jus	 buah	 dan	 sayur.	
Segera	konsumsi	 jus	yang	sudah	dibuat	
atau	tutup	dengan	rapat	dan	dinginkan	di	
dalam	lemari	pendingin.

3. Menggunakan 

bahan yang tidak 
segar

Buah	 dan	 sayur	 yang	 tidak	 segar	
atau	sudah	mulai	membusuk	sebaiknya	
tidak	dikonsumsi	lagi.	Selain	rasa	yang	
sudah	 mulai	 tidak	 enak,	 kandungan	
nutrisi	buah	dan	sayur	yang	tidak	segar	
juga	sudah	berkurang.

4. Tidak higienis
Sering	 kali	 pembuatan	 jus	 buah	

5 Kesalahan Membuat Jus 
yang Perlu Dihindari
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pakah	 kamu	 masih	 memiliki	Aatau	 bahkan	 menggunakan	
android	jadul?	Bila	jawabannya	

iya , 	 maka 	 s i ap -s iap 	 t ak 	 b i sa 	
menggunakan	'mbah'	Google.

Kabar	buruk	ini	diumumkan	untuk	
p em i l i k 	 p o n s e l 	 y a n g 	 m a s i h 	
menggunakan	 Android	 Gingerbread	
atau	 versi	 lebih	 lawas.	 Ponsel-ponsel	
ini	tidak	akan	bisa	dipakai	untuk	login	
ke	akun	dan	layanan	Google	mulai	27	
September	2021	mendatang.

Hal	ini	diumumkan	langsung	oleh	
Google	lewat	email	yang	dikirimkan	ke	
pengguna	 yang	 masih	 menjalankan	
Android 	 2 .3 .7 	 (vers i 	 terakhir 	
Gingerbread)	 dan	 versi	 lebih	 rendah.	
Itu	 mencakup	 Android	 1.0,	 1.1,	 1.5	
Cupcake,	 1.6	 Donut,	 2.0	 Eclair,	 2.2	
Froyo,	dan	2.3	Gingerbread.

Setelah	 peraturan	 ini	 berlaku,	
pengguna	 yang	 masih	 menjalankan	
Android	jadul	tersebut	tidak	akan	bisa	
login	ke	layanan	Google	seperti	Gmail,	
YouTube	 dan	 Maps.	 Tapi	 layanan	
tersebut	 tetap	 bisa	 diakses	 lewat	
mobile	web	 asalkan	 pengguna	 sudah	
login	ke	browser	di	ponsel.

"Sebagai	 bagian	 dari	 upaya	
berkelanjutan	 kami	 untuk	 menjaga	
keamanan	 pengguna,	 Google	 tidak	
akan	 lagi	 mengizinkan	 sign-in	 di	
perangkat	Android	yang	menjalankan	
Android	2.3.7	atau	lebih	rendah	mulai	
27	 September	 2021,"	 kata	 Google,	
seperti	dikutip	dari	The	Verge.	

"Jika	 Anda	 login	 ke	 perangkat	
setelah	27	September,	Anda	mungkin	
mendapatkan	 peringatan	 username	
atau	 password	 error	 ketika	mencoba	
menggunakan	 produk	 dan	 layanan	
seperti	 Gmail,	 YouTube	 dan	 Maps,"	
sambungnya.

Kebijakan	 baru	 ini	 seharusnya	
t i d ak 	 mempenga ruh i 	 b anyak 	
pengguna	 Android , 	 mengingat 	
Gingerbread	 dan	 versi	 sebelumnya	
dirilis	lebih	dari	10	tahun	yang	lalu	dan	
saat	ini	penggunanya	hanya	sedikit.

Tapi 	 pengguna	 yang	 masih	
menjalankan	 Android	 Gingerbread	

atau	 versi	 sebelumnya	 disarankan	
untuk	 upgrade	 ke	 Android	 3.0	
Honeycomb 	 j i ka 	 mas ih 	 ing in 	
menggunakan	 ponsel 	 Android 	
jadulnya. 	 Google	 sendiri 	 telah	
menghentikan	 dukungan	 update	
sistem	 operasi	 dan	 Play	 Store	 untuk	
Android	 Gingerbread	 sejak	 beberapa	
tahun	yang	lalu.	Tapi	kebijakan	baru	ini	
benar-benar	 menghilangkan	 fungsi	
dasar	di	ponsel	Android	lawas.

Penghentian	 layanan	 tersebut	
dilakukan	 agar	 Google	 tetap	 bisa	
menjaga	 keamanan	 sistem	 mereka.	
Pasalnya,	 OS	 lama	 tidak	 dilengkapi	
dengan	 sistem	 keamanan	 yang	
mumpuni	 dengan	 teknologi	 baru.Hal	
itu	 dilakukan	 juga	 agar	 pengguna	
lainnya	 merasa	 nyaman	 ketika	
menggunakan	 layanan	 Google	 pada	
ponsel	mereka.	Dengan	begitu,	Google	
dapat	 terus	 memperbaharui	 layanan	
mereka	 tanpa	 harus	 menyesuaikan	
dengan	versi	lama.(ist)

ngeluarkan	akun	di	semua	
perangkat,	 dan	 mencoba	
login	kembali

Ÿ Menghapus	 akun	 dari	 pe-
rangkat	dan	mencoba	me-
nambahkan	kembali

Ÿ Men amb a h k a n 	 a t a u 	
membuat	 akun	 Google	
baru

Ÿ Melakukan	 factory	 reset	
dan	mencoba	login

Ÿ Mengubah	password	akun	
Google,	 yang	 akan	 me-

INGAT! ANDROID JADUL TAK BISA 
AKSES GOOGLE MULAI 27 SEPTEMBER
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Pengguna Android yang terdampak kebijakan 

ini akan menerima peringatan username 

atau password error saat mencoba untuk:

Berikut daftar OS Android yang 

tak bisa buka Google mulai 

27 September 2021 mendatang:

Ÿ 2.2	Froyo
Ÿ 2.3	Gingerbread

Ÿ 1.0,	1.1,	1.5	Cupcake
Ÿ 1.6	Donut
Ÿ 2.0	Eclair
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JANGAN LANGSUNG 
KERAMAS

Pasca	 mewarnai	 rambut,	 untuk	
keramas	sebaiknya	tunggu	48	hingga	
72	jam.	Mengapa	begitu?Ketika	proses	
pewarnaan,	 lapisan	 kutikula	 rambut	
akan	terbuka	sehingga	warna	mudah	
menembus	batang	rambut.	Jika	kamu	
mencuci	rambut	terlalu	cepat	selepas	
dari	salon,	maka	lapisan	kutikula	yang	
masih	 terbuka	 akan	 menyebabkan	
warna	rambutmu	mudah	luntur.

GUNAKAN SAMPO 
DAN KONDISIONER 
KHUSUS RAMBUT 
DIWARNAI

Sampo	 dan	 kondisioner	 biasa	

sifatnya	 terlalu	 keras	 bagi	 warna	
rambutmu.	Pilihlah	produk	sampo	dan	
kondisioner	 yang	 diformulasikan	
khusus	 untuk	 rambut	 yang	 diwarnai	
dengan	 label	 sulfate-free	 atau	 bebas	
SLS.

KERAMAS DENGAN 
AIR DINGIN

Seperti	 halnya	 pori-pori	 kulit,	
lapisan	 kutikula	 rambut	 juga	 bisa	

RAMBUTMU PERLU 
PERAWATAN LEBIH

Agar	rambutmu	senantiasa	lembut	
berkilau	 dan	 mudah	 diatur,	 lakukan	
perawatan	 lebih	dengan	memberikan	
produk	 haircare	 berupa	 kondisioner	
tanpa	 bilas	 untuk	 menjaga	 hidrasi	
rambut	 dari	 kerusakan	 angin,	 panas	
matahari,	 dan	polusi.	Masker	 rambut	
seminggu	 sekali	 juga	 bisa	membantu	
memperbaiki	rambut,	loh.

BERI JEDA JIKA INGIN 
MENGUBAH WARNA 
RAMBUT

Sudah	mulai	bosan	dengan	warna	
rambutmu	 yang	 sekarang?	 Sebelum	
mengganti	 ke	 warna	 lainnya,	 kamu	
mesti	 memberi	 jeda	 istirahat	 4-8	
minggu	kepada	rambutmu.	Jika	terlalu	
sering	 mengganti	 warna	 dalam	
interval	 waktu	 yang	 sempit,	 bahan	
kimia	dari	cat	rambut	akan	berpotensi	
merusak	rambut.

TIPS BERENANG BAGI 
RAMBUT DIWARNAI

Eits,	 jangan	 langsung	 nyemplung	
ke	 kolam	 renang	 jika	 kamu	memiliki	
rambut	 yang	 diwarnai!	 Sebelum	 itu,	
basahi	dulu	rambutmu	dengan	air	lalu	
gunakan	kondisioner	tanpa	bilas,	demi	
mencegah	 warna	 luntur	 akibat	
kandungan	 klorin	 dalam	 air	 kolam.	
Atau,	 bisa	 juga	 kenakan	 topi	 renang	
agar	rambutmu	tetap	kering.(ist)

terbuka	saat	ia	terpapar	sesuatu	yang	
hangat	dan	panas.	Hal	 tersebut	 tentu	
akan	 berujung	 pada	 warna	 rambut	
yang	cepat	memudar.	Oleh	karena	itu,	
keramaslah	 dengan	 air	 dingin	 demi	
mempertahankan	 warna	 cantik	
rambutmu.

HINDARI KERAMAS 
SETIAP HARI

Aturan	 lainnya	 seputar	 keramas	
bagi	 rambut	 yang	 diwarnai	 adalah	
cukup	 keramas	 2-3	 kali	 dalam	
seminggu.	 Membersihkan	 rambut	
setiap	 hari	 malah	 akan	 membuat	
minyak	alami	rambut	hilang,	sekaligus	
warna	 cat	 rambut	 luntur	 perlahan-
lahan.Bila	 rambutmu	gampang	 lepek,	
semprotkan	saja	dry	shampoo	ke	akar	
rambut	untuk	menyerap	minyak	serta	
menjaga	kesegaran	rambut.

KURANGI PEMAKAIAN 
ALAT PENATA 
RAMBUT

Cara	terbaik	untuk	menjaga	warna	
rambut	 tetap	 bersinar	 yakni	 sebisa	
mungkin	 minimalisir	 panas	 yang	
berlebih	 dari	 hot	 styling	 tools.Saat	
menggunakan	hair	dryer	atau	flat	iron,	
pastikan	 sebelumnya	 kamu	 telah	
mengapl ikas ikan 	 produk	 heat 	
protector	pada	helai	rambutmu.	Natur	
Hair	 Serum	 Protecting	 Treatment	
mengandung	natural	oil	dan	vitamin	E	
untuk	 menutrisi	 serta	 melindungi	
rambut	dari	panasnya	alat	catokan.

RAMBUT WARNA-WARNI 
CEPAT LUNTUR? RAWAT DENGAN CARA INI
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ika	bertanya-tanya	tentang	seberapa	Jaman	memiliki	rambut	warna-warni,	
maka	 jawabannya	 bisa	 dibilang	

rambut	 diwarnai	 tidak	 selalu	merusak	
rambut.	 Pasalnya,	 kerusakan	 setelah	
proses	pewarnaan	bisa	disebabkan	oleh	
beberapa	faktor,	misalnya	karena	bahan	
kimia	 produk	 cat	 rambut	 yang	 terlalu	
keras	 atau	 malas	 merawat	 rambut	
setelah	diwarnai.

Jadi,	 di	 balik	 warna	 rambut	 yang	
indah,	kamu	wajib	rajin-rajin	merawat	
rambut	 dengan	 produk	 yang	 tepat	
untuk	 menghindari	 rambut	 rusak	
setelah	diwarnai.

Nah, 	 supaya	 warna	 rambut	
impianmu	 nggak	 gampang	 pudar	
hingga	 berminggu-minggu,	 simak	
artikel	 ini	 untuk	 mengetahui	 8	 cara	
merawat	rambut	diwarnai.

5 TREN WARNA RAMBUT DI TAHUN 2021

LILAC ASH 
BROWN 

Warna	 lilac	 memang	
sedang	diganderungi	oleh	banyak	orang.	
Tak	hanya	menarik	diaplikasikan	pada	
busana	 sehari-hari,	 warna	 lilac	 pun	
ternyata	bisa	diaplikasikan	pada	rambut.	

ASH GREY 
Di	 tahun	 2021	 men-

datang	 warna	 rambut	 ash	
grey	 juga	 diprediksi	 masih	

akan	 menjadi	 tren	 warna	 yang	
kekinian.	 Warna	 ash	 grey	 di-
aplikasikan	dengan	cara	membiarkan	
bagian	 paling	 gelap	 di	 sepanjang	
rambut.	 Lalu,	 di	 bagian	 tengah	
diberikan	sentuhan	warna	abu-abu.

Rich Copper  
Melansir	 dari	 laman	

Instyle,	 warna	 rambut	 rich	 copper	
yaitu,	 perpaduan	 warna	 tembaga	
yang	 hangat	 dan	 warna	 merah	
diprediksi	 akan	 populer	 di	 tahun	
2021.

BLONDE 
rambut	 pirang	 yang	

manis	 ini	 akan	 membuat	
penampilanmu	 lebih	 unik	

dan	 menarik.	 Selain	 membuat	
penampilan	semakin	menarik,	warna	
rambut	 ini	 juga	 bisa	 memberikan	
dimensi	pada	rambut.

BROWN BEIGE 
Warna	 rambut	 brown	

beige,	yaitu	warna	rambut	
cokelat	 dengan	 sentuhan	

warna	 warm.	 Warna	 rambut	 yang	
satu	ini	diprediksi	juga	akan	disukai	
banyak	orang.	(*)



Uji Coba Pembukaan Mal 
Uji coba pembukaan pusat perbelanjaan 
atau mal akan dilakukan di kota Jakarta, 
Bandung, Surabaya, dan Semarang

Kapasitas 25 persen selama sepekan ke 
depan

Hanya pengunjung yang sudah di-
vaksinasi dapat masuk ke mal dan harus 
menggunakan aplikasi PeduliLindungi. 

VAKSIN
COVID - 19

Sementara anak usia di bawah 12 tahun 
dan lebih dari 70 tahun akan dilarang 
untuk masuk ke dalam mal atau pusat 
perbelanjaan. 

WFO 100%
Industri esensial berbasis ekspor, disusun 
SOP protokol kesehatan dan mulai 17 
Agustus 2021, untuk beberapa kota di 
level 4 dapat menerapkan 100 persen staf 
yang dibagi minimal dalam 2 shift

Penyesuaian Di Tempat 
Ibadah 

Tempat iabadah dapat melakukan 
ibadah bersama dengan kapasitas 
maksimum 25 persen atau maksimal 
20 orang. 

BALADA ISTILAH PEMBATASAN KEGIATAN 
DI INDONESIA SAAT CORONA

1.	PSBB	
Pemerintah memutuskan menerapkan pembatasan 
sosial berskala besar (PSBB), yang secara resmi 
diumumkan pada 31 Maret 2020. Adapun 
pengertiannya, PSBB merupakan pembatasan 
kegiatan tertentu penduduk dalam suatu wilayah 
yang diduga terinfeksi Covid-19 sedemikian rupa 
untuk mencegah kemungkinan penyebarannya. 
Langkah tersebut dilakukan untuk mencegah 
semakin meluasnya penyebaran penyakit 
kedaruratan kesehatan masyarakat yang tengah 
terjadi antar orang di suatu wilayah tertentu. PSBB 
dilakukan selama dua pekan, namun dapat 
diperpanjang jika memang diperlukan. 

2.	PPKM	
Pemerintah mengambil kebijakan pelaksanaan 
pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) di Jawa 
dan Bali mulai 11-25 Januari 2021. Pembatasan 
kegiatan masyarakat berfokus pada beberapa 
sektor, yaitu tempat kerja atau perkantoran, 
kegiatan belajar mengajar, restoran atau tempat 
makan, mall atau pusat perbelanjaan dan tempat 
ibadah

3.	PPKM	Mikro	
Pemerintah mengambil langkah kebijakan 
pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat 
berbasis mikro (PPKM Mikro) di seluruh provinsi 
di Indonesia mulai 9 Februari 2021. PPKM Mikro 
merupakan pendekatan PPKM berbasis mikro 
yang mengatur sampai dengan tingkat rukun 
tetangga (RT)/rukun warga (RW) yang berpotensi 
menimbulkan penularan Covid-19.

4.	PPKM	Darurat	
Kemudian diputuskan penerapan PPKM Darurat 
pada 3-20 Juli 2021. PPKM Darurat ini meliputi 
pembatasan-pembatasan aktivitas masyarakat 
yang lebih ketat daripada yang selama ini telah 
berlaku. Mulanya, kebijakan selama dua pekan 

tersebut menyasar kabupaten/kota di Jawa dan 
Bali. Namun setelah itu, daerah-daerah yang 
m e n e r a p k a n  P P K M  D a r u r a t  d i t a m b a h 
cakupannya di luar Jawa-Bali. 

5.	PPKM	Level	4	
Habisnya jangka waktu penerapan PPKM Darurat 
membuat pemerintah memperpanjang periode 
kebijakan ini selama beberapa hari. Namun tak 
ada lagi istilah PPKM Darurat, melainkan menjadi 
PPKM Level 4. Sudah mengalami perpanjangan 
berkali-kali. Yaitu periode 20-25 Juli 2021, 
periode 26 Juli-3 Agutus, Periode 3 Agutus-9 
Agutus dan terbaru 10 Agutus-16 Agustus.

YANG BARU DI PPKM LEVEL 4 (16 AGUTUS)

Enigma	Kebijakan	Corona					(dari	hal	1)

e m e r i n t a h  m e m u t u s k a n Pk e m b a l i  m e m p e r p a n j a n g 
pemberlakukan pembatasan 

kegiatan masyarakat (PPKM) level 4 
hingga 16 Agustus 2021. Perpanjangan 
PPKM ini disampaikan langsung 
Menteri Koordinator Maritim dan In-
vestasi (Menko Marinves) Luhut Binsar 
Pandjaitan dalam konferensi pers, 
Senin (9/8)malam.

Luhut menyatakan bahwa PPKM 
yang dilaksanakan 2-9 Agustus 2021 
menunjukkan hasil yang menggembira- 
kan. Pertambahan kasus Covid-19 
menurun 59,6% dari puncak kasus 
pada 15 Juli 2021. Laju kematian juga 
menunjukkan penurunan meskipun 
fluktuatif di masing-masing provinsi.

"Atas arahan Presiden, PPKM Level 
4, 3, 2 akan diperpanjang hingga 16 
Agustus 2021," kata Luhut yang di-
tunjuk Presiden Jokowi sebagai pe-
nanggung jawab pelaksanaan PPKM 
Level 4 di Pulau Jawa dan Bali.

Menurutnya, detail aturan PPKM 
kali ini akan dijabarkan dalam Ins-
truksi Menteri Dalam Negeri (Men-
dagri). Pihaknya juga telah ber-
komunikasi dengan sejumlah pihak 
dalam perpanjangan PPKM ini.

Sementara, PPKM Level 4, 3, dan 2 
di sejumlah wilayah luar Pulau Jawa 
dan Bali mulai 10 sampai 23 Agustus. 
"Sesuai arahan bapak presiden, 
khusus di luar Jawa-Bali akan di-
berlakukan perpanjangan dua minggu 
10 sampai 23 Agustus," kata Menko 
Perekonomian Airlangga Hartarto.

A i r l a n g ga  m e n ga t a ka n  p e r -
panjangan PPKM berbasis level di luar 
Jawa dan Bali diperpanjang hingga dua 
minggu karena memerlukan pe-
nanganan yang berbeda dengan 
wilayah di Jawa dan Bali.

Pengamat Kebijakan Publik dari 
Universitas Trisakti, Trubus Rahar-
diansyah mengungkapkan buruknya 
komunikasi Presiden Jokowi dan para 

'pembantunya; terkait pengumuman 
PPKM yang kerap dikabarkan saat 
malam hari.Menurut Trubus, komuni- 
kasi publik yang dilakukan saat malam 
hari oleh pejabat sekelas kepala negara 
tersebut sangatlah buruk.

Makanya tidak heran apabila 
masyarakat merasa bahwa kebijakan 
yang diumumkan oleh pemerintah 
seakan dilakukan secara sembunyi 
atau diam-diam."Menyampaikannya 
malam itu masalah komunikasi publik, 
pemerintah ini membuat kebijakan itu 
seperti selalu tersembunyi, diam-
diam, harusnya diumumkan siang atau 
pagi itu, kebijakannya jadi tidak 
efektif," ujarnya. 

Terlebih kebijakan yang baru di-
umumkan saat malam hari ini bisa 
membingungkan banyak lapisan 
masyarakat, di antaranya petugas di 
lapangan, rakyat, hingga pejabat 
daerah."Ini membingungkan pe-
laksana di lapangan di daerah, diumum- 
kan malam ini besok harus dilaksana-
kan," jelasnya.

Pihaknya juga membicarakan soal 
fungsi Komite Penanganan Covid-19 
dan Pemulihan Ekonomi Nasional 
(KPCPEN) yang sebenarnya tidak 
perlu.Hal itu lantaran, kata Trubus, 
penanganan pandemi seharusnya 
dipimpin langsung oleh Presiden 
Jokowi yang bisa menginstruksi 
langsung ke kepala daerah.

"KPCPEN tidak usah, untuk apa, 
kan sudah ada Gubernur Wali Kota, Bupati, 
nanti tinggal dikoordinasikan, gak perlu 
lagi ada yang namanya Satgas Covid-19, 
KPCPEN segala macam, karena sistem 
kita kan presidensial," imbuhnya.

Penanganan corona sendiri seakan 
taka da kemajuan. Satgas Penanganan 
Covid-19 mencatat jumlah spesimen 
yang diperiksa terus menurun. Juru 
Bicara Kementerian Kesehatan RI Siti 
Nadia Tarmizi mengakui hal itu. 
"Komponen testing untuk penemuan 
kasus sangat krusial dalam upaya 
pengendalian pandemi Covid-19," 
terang Nadia melalui pernyataan 

perselisihan PHK sepihak. Sementara 
itu di Pengadilan Hubungan Industrial 
Jakarta Pusat jauh lebih banyak lagi, 
perkara perselisihan PHK sepihak 
mendominasi dengan jumlah sekitar 
300 perkara.

Sedangkan di Pengadilan Hubungan 
Industrial Bandung jumlah perkara 
perselisihan PHK sepihak mencapai 
220 perkara. Artinya, jika mengaku-
mulasikan dengan PHI dari seluruh 
Indonesia, potensi jumlahnya bisa 
mencapai ribuan perkara.

"Di lapangan bisa 10x lipat dari 
itu," kata kata Presiden Asosiasi 
Serikat Pekerja (ASPEK) Indonesia 
Mirah Sumirat, Senin (9/8). 

Seiring ketidakpastian akibat 
pandemi Covid-19 yang berlarut-larut, 
dunia usaha juga kian tiarap ter-
hantam keadaan. Jumlah kasus PHK 
kemungkinan jauh lebih besar terjadi 
di lapangan. Namun, tidak semua 
buruh memiliki akses untuk melayang- 
kan gugatan ke pengadilan.

"Yang masuk ke  Pengadi lan 
umumnya punya Serikat Pekerja yang 
kuat, kemudian punya pengetahuan. 
Lebih banyak lagi pekerja nggak punya 
Serikat Buruh jadi ada yang haknya 
hampir setahun nggak dibayar-bayar 
karena ketidakberdayaan dari sisi 
organisasi yang mereka miliki. Jumlah-
nya lebih banyak," sebut Mirah.

"Banyak atau  t idaknya  PHK 
sesungguhnya sudah banyak tapi 
seiring pandemi jadi meningkat. Kalau 
di luar pengadilan lebih banyak, 
puncaknya di saat pandemi Covid-19 
perusahaan lakukan PHK besar-
besaran," lanjutnya.

Banyak yang ragu untuk me-
layangkan gugatan. Meskipun tidak 
sedikit yang akhirnya mendapat 
pengabulan dari hakim meskipun 
melawan perusahaan besar. Misalnya 
dalam perkara Sriwijaya Air dengan 
mantan karyawannya di PHI Serang, 
dan masih banyak contoh lainnya. 
(ist,ins)

t e r t u l i s  ya n g  d i t e r i m a  H e a l t h 
L i p u t a n 6 .  c o m ,  d i t u l i s  S e n i n 
(9/8/2021).

"Peningkatan penemuan kasus 
berarti dapat memetakan di mana 
lokasi-lokasi yang memiliki transmisi 
aktif dan klaster-klaster yang ada di 
masyarakat. Tentunya, agar dapat 
menyelamatkan kelompok-kelompok 
rentan supaya tidak terjadi keparahan, 
bahkan kematian."

Data kasus harian Covid-19 pada 
Senin, 9 Agustus 2021 bertambah 
20.709 kasus.Penambahan ini turun 
dibanding hari-hari sebelumnya. 
Namun hal ini tak terlepas dari jumlah 
spesimen yang dites hari ini yang 
hanya sebesar 145.202. Ini merupakan 
jumlah spesimen terendah yang dites 
sejak perpanjangan PPKM diberlaku-
kan pada 3 Agustus 2021 lalu.

Dengan penambahan kasus hari 
ini, tercatat total kasus di Indonesia 
mencapai 3.686.740 kasus. Adapun 
kasus aktif hari ini mencapai 448.508.

Kabar buruknya, angka kematian 
secara nasional masih juga tinggi. Ter-
catat per hari ini, terdapat penambahan 
kasus meninggal mencapai 1.475 kasus. 
Membuat total kematian akibat Covid-
19 di Indonesia 108.571 kasus.Adapun 
jumlah pasien sembuh bertambah 
44.959. Total jumlah kasus sembuh di 
Indonesia adalah 3.129. 661.
Tsunami	PHK	Membesar

Di sisi lain, Pemutusan Hubungan 
Kerja (PHK) bukan sekadar prediksi 
tapi sudah menjadi nyata. kasus per-
selisihan hubungan industrial (PHI) 
antara pekerja terus terjadi selama 
pandemi Covid-19 berjalan. Berdasar-
kan Sistem Informasi Penelusuran 
Perkara (SIPP) di beberapa Pengadilan 
Hubungan Industrial, rata-rata setiap 
PHI menerima ratusan gugatan pe-
kerja yang tidak terima terkena PHK 
sepihak.

Misalnya di Pengadilan Hubungan 
Industrial Serang, sejak awal tahun 
hingga kini sudah ada 107 perkara 
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akarta-Pemerintah memutuskan Juntuk memperpanjang PPKM level 
2, 3 dan 4 hingga 16 Agustus 2021 di 

Jawa-Bali. Dampak PPKM ini dinilai 
telah berhasil menurunkan kasus di 
sejumlah daerah yang menerapkan 
aturan tersebut, termasuk di wilayah 
aglomerasi.

Namun demikian, PPKM ini dinilai 
belum begitu berdampak pada pe-
nurunan kasus di Malang Raya dan 
juga Bali."Perlu saya jelaskan bahwa 
penurunan kasus dan perawatan rumah 
sakit juga terjadi di sejumlah wilayah 
aglomerasi di Jawa-Bali, kecuali 
Malang Raya dan Bali," kata Menko 
Marves Luhut Binsar Panjaitan dalam 
keterangannya, Senin (9/8).

Luhut yang juga merupakan koor-
dinator PPKM Jawa-Bali mengatakan, 
pemerintah akan segera melakukan 
intervensi kepada dua wilayah ter-
sebut untuk menurunkan laju kasus 
corona. Ia pun mengaku akan turun 
langsung ke lokasi.

"Pemerintah akan segera melaku-
kan intervensi di kedua wilayah ini 
untuk menurunkan laju penambahan 
kasus," kata dia."Tim kami sedang 
bergerak dan saya sendiri akan me-
ngunjungi kedua daerah ini. Selain 
jumlah kasus kami juga liat penambahan 
kasus kematian di Jawa-Bali menurun. 
Meski fluktuatif di masing-masing 
provinsi," sambung dia.

Meski begitu, Luhut belum merinci 
seberapa besar penambahan kasus di 
Malang Raya dan Bali tersebut. Di 
samping itu, Luhut mengatakan peme-
rintah juga mewaspadai kenaikan 
kasus yang tercermin dari kenaikan 
indeks komposit usai 26 Juli terhadap 
kenaikan kasus ke depan.

"Ini akan kami pantau sampai 
minggu depan melihat ada jeda 14 hari 
dari perubahan index komposit ter-
hadap penambahan kasus," pungkas-
nya.
Roadmap	Hidup	Bersama	Corona

Sudah hampir 1,5 tahun Indonesia 
hidup bersama pandemi corona. 
Namun hingga kini, belum ada tanda-
tanda pasti kapan masyarakat bisa 
lepas seutuhnya dari virus tersebut. 
Oleh sebab itu, Presiden Jokowi me-
minta agar semua pihak bisa siap 
beradaptasi dengan Covid-19 melalui 
strategi baru. Pesan ini disampaikan 
oleh Menkes Budi Gunadi Sadikin.

“Bapak Presiden memberikan 
arahan bahwa ke depannya mungkin 
virus ini akan hidup cukup lama ber-
sama kita. Jadi arahan Bapak Presiden, 
kita harus punya roadmap bagaimana 
ke depannya kalau virus ini hilangnya 
butuh waktu tahunan,” kata Budi di 
YouTube Setpres, Senin (9/8).

“Bagaimana prokes yang kita 
miliki bisa menjaga kita untuk tetap 
hidup normal menjalankan aktivitas 
ekonomi dengan kondisi yang lebih 
aman,” imbuh dia.

Lebih lanjut, Budi menerangkan 
telah disiapkan roadmap yang di-
tuangkan ke sistem pengendalian 
protokol kesehatan digital. Pengen-
dalian ini akan mengatur kehidupan 
masyarakat di tengah pandemi dari 6 
sektor yakni perdagangan, kantor, 
transportasi, pariwisata, keagamaan, 
dan pendidikan.

 “Atas arahan Pak Menko kami akan 
segera melakukan pilot project yang 
mengatur secara digital penerapan 
dari prokes di 6 aktivitas utama. Per-
tama adalah perdagangan. Bisa per-
dagangan modern seperti mal, atau 
departement store atau juga tradi-
sional seperti pasar basah atau toko 
kelontong,” papar Budi.

“Kedua adalah kantor dan kawasan 
industri. Ketiga adalah transportasi 

Di sisi lain, ini bukan pertama 
kalinya Presiden Jokowi meminta 
masyarakat untuk hidup berdampingan 
dengan virus corona. Hal ini sudah 
beberapa kali disampaikan Jokowi, 
salah satunya saat COVID-19 mulai 
masuk ke Indonesia pada 2020.

"Informasi terakhir dari WHO yang 
s aya  t e r i m a ,  b a h wa  m e s k i p u n 
kurvanya sudah agak melandai atau 
nanti menjadi kurang, tapi virus ini 
tidak akan hilang," kata Jokowi, Jumat 
(15/5/2020).

"Artinya kita harus berdampingan 
hidup dengan Covid. Seperti yang saya 
sampaikan sebelumnya, berdamai 
dengan Covid. Sekali lagi, yang penting 
masyarakat produktif, aman, dan 
nyaman," tambahnya.(ist)mal mulai 
19 Agustus 2021.(ist,ins)

baik darat, laut, udara. Keempat 
pariwisata, hotel, resto, atau event. 
Kelima keagamaan dan keenam 
pendidikan,” tambah dia.

Budi  melanjutkan,  Presiden 
Jokowi berharap prokes yang men-
dampingi masyarakat bisa praktis 
digunakan sehari-hari. Semuanya 
akan terintegrasi dengan aplikasi 
Pedulilindungi.

“Arahan beliau agar dipastikan 
prokes yang nanti akan mendampingi 
kehidupan kita ke depan itu bisa 
praktis. Bisa juga digital atau bisa 
berbasis information technology, atau 
bisa mengamankan kehidupan kita 
sehari-hari. Sudah diputuskan Presiden 
nanti akan menggunakan aplikasi 
Pedulilindungi sebagai dasar,” tandas 
dia.

NOW!!!
Hal 12  |  Selasa, 10 Agustus 2021

Malang Raya dan Bali Disorot Lagi, 
Ada Apa?

Ledakan	Covid-19	kini	bergeser	ke	luar	Jawa-Bali	sehingga	RS	harus	mendirikan	tenda	perawatan	karena	ruangan	tidak	mencukupi.

- Kota Banjarbaru

- Kota Balikpapan

- Pringsewu

- Kota Pekanbaru

- Bengkulu Utara

- Kutai Kartanegara

-  Kutai Timur

- Kota Palu

- Tanah Laut

- Bangka

- Tulang Bawang Barat

- Kota Banjarmasin

- Lampung Timur

- Siak

- Kota Bandar Lampung

- Kota Tarakan

- Tanah Bumbu

- Rokan Hulu

- Banggai

- Batanghari

- Kota Makassar

- Kota Dumai

- Lampung Selatan

- Paser

- Barito Kuala

- Poso

- Kota Palembang

- Kota Jayapura

- Kota Medan

- Kota Banda Aceh

- Kota Kupang

- Kota Palangkaraya

- Merangin

- Ende

- Kota Pematangsiantar

- Sumba Timur

- Kotabaru

-  Kota Manado

- Minahasa

- Luwu Timur

- Kota Padang

-  Kota Samarinda

- Lampung Barat

- Kota Jambi

- Sikka

3.686.740
TERKONFIRMASI

3.129.661
sembuh

meninggal
108.571

208.265.720
total spesimen diperiksa

50.630.315
VAKSINASI KE 1

VAKSINASI KE II
24.212.024

+ 20.709

+ 44.959

+ 1.475

+ 132.375

+ 434.701
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